



Sección: SLP Expres

## Mantiene SLP estabilidad financiera: Fitch

06/03/14 | 15:44 | Por: David Medrano

La consultora señaló que la actual administración posee calidad crediticia alta y ofrece seguridad en el pago de deuda

A pesar del elevado endeudamiento que recibió del gobierno panista de Marcelo de los Santos Fraga, las arcas estatales mantienen estabilidad financiera según el reporte de la consultora Fitch, en el cual ratifica la calificación de HRAA +, con perspectiva de estable.

Esa calificación fue para el Crédito Bancario Estructurado, contratado con banco Santander, por poco más de mil 482 millones de pesos, con los cuales la actual administración gubernamental reestructuró las condiciones de pago del crédito por mil 500 millones de pesos que tramitó De los Santos Fraga al final de su gestión.

"La calificación ratificada, en escala local, considera que la estructura posee alta calidad crediticia y ofrece gran seguridad para el pago oportuno de obligaciones de deuda. Asimismo, mantiene muy bajo riesgo crediticio ante escenarios económicos y financieros adversos. El signo positivo asignado refiere a una posición de fortaleza relativa dentro de la misma escala de calificación", precisa el comunicado, actualizado al mes de febrero de 2014.

### ENCARECE EL SERVICIO DE DEUDA

El pago del crédito por mil 500 millones de pesos tramitado por el sexenio panista pasado, poco a poco, hasta que quede saldado en el año 2029, aumentará en el costo del servicio de la deuda.

Para 2014 el Servicio Total de Deuda -incluye pago de capital y a intereses-, representará una erogación de 82 millones de pesos, pero para 2015 aumentará a 98 MDP, conforme lo establecido en el contrato sostenido con banco Santander.

El siguiente sexenio, sin embargo, por ese servicio deberá pagar en promedio cada año, poco más de 147.4 millones de pesos.